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В статье рассмотрены некоторые вопросы аренды жилых и нежилых помещений, отдельно рассмотрен правовой статус 
апартаментов — наиболее востребованного объекта аренды. В исследовании сделан вывод, что апартаменты можно определить 
как самостоятельный оборотоспособный объект недвижимости жилого назначения, в виде обустроенных гостиничных номеров, 
которые располагаются в многофункциональных комплексах. На законодательном уровне необходимо закрепить за апартаментами 
статус объекта недвижимости для самостоятельного использования.
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The article deals with some issues of renting residential and non-residential premises, separately considered the legal status of 
apartments, the most popular rental object. The study concluded that apartments can be defined as an independent negotiable residential 
real estate object, in the form of equipped hotel rooms that are located in multifunctional complexes. At the legislative level, it is necessary 
to assign the apartments the status of a real estate object for independent use.
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